




Kraftstoffpumpe / Fuel pump


HÜCO No. 133190 / HITACHI No. 2503190		
	TOYOTA	2322043070

Kraftstoffförderereinheit / Fuel feed unit

HÜCO No. 133145 / HITACHI No. 2503145		
	FORD	C1B19H307AB
	FORD	C1B19H307AC
	FORD	C1B19H307AE
	FORD	C1B19H307AF

HÜCO No. 133146 / HITACHI No. 2503146		
	AUDI	8K0919087A
	AUDI	8K0919051G

Zündspule / Ignition coil

HÜCO No. 133972 / HITACHI No. 2503972		
	HYUNDAI / KIA	273002E000

Tokico Stoßdämpfer / Tokico shock absorbers



Seit 2021 sind unsere starken Produktmarken Hitachi, HÜCO und Tokico unter dem Unternehmensdach Hitachi Astemo vereint und bilden einen starken Partner für den Automotive Aftermarket. Hitachi hat bei Stoßdämpfern jahrzehntelange Erfahrung und ist weltweit die Nummer Eins in der Erstausrüstung.

In Kürze werden über 240 Stoßdämpfer für den Aftermarket direkt ab Lager in Deutschland verfügbar sein. Zunächst konzentrieren wir uns auf japanische Fahrzeuganwendungen, da dies unsere Stärke und somit unser Kerngeschäft darstellt. Eine vollständige Liste aller verfügbaren Produkte finden Sie im TecDoc-Katalog oder kontaktieren Sie uns gerne persönlich!

Since 2021, our strong product brands Hitachi, HÜCO and Tokico are united under Hitachi Astemo to form a strong partner for the automotive aftermarket. Hitachi has decades of experience in shock absorbers and is the world's number one original equipment supplier.

In the near future, more than 240 shock absorbers for the aftermarket will be available directly from stock in Germany. Initially, we will focus on Japanese vehicle applications, as this is our strength and therefore our core business. Please check the TecDoc catalogue for a complete application list of all products or feel free to contact us directly!

PREMIER

TecDoc®
DATA SUPPLIER



Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal für die neuesten Produktvideos.
Check our YouTube Channel for new videos.

Visit us on  YouTube